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ATA 011 DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA HÍBRIDA CONVOCADA 

PELO EDITAL 012/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS 

SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E 

TECNOLÓGICA – SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 

00.841.202/0001-66. 

Ao décimo nono dia do mês de outubro de dois mil e vinte e três, em chamada única 

às dezenove horas, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária  Híbrida, na 

sede da Seção Sindical Sinasefe Santa Rosa do Sul, no endereço, Avenida Nereu 

Ramos, número 141, centro, Sombrio e através do Google Meet, através do link 

https://meet.google.com/drc-dedd-kqb a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital de convocação 012/2023: 

a) Eleição de delegados para o 35 CONSINASEFE em formato presencial dos dias 15 

a 19 de novembro de Brasília no Hotel San Marco; b) Informe: Devolutiva sobre 

diálogo com Padre Matheus da Paróquia João Paulo II.  Ao iniciar os trabalhos, o 

tesoureiro Geral, Samuel de Medeiros Modolon cumprimenta a todos, designando a 

mim, Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, para 

secretariar a assembleia e lavrar       a presente Ata. Em seguida, Samuel abre a 

assembleia, informa os pontos de pauta e pergunta se todos estão de acordo. Todos 

de acordo, Samuel inicia lendo a pauta que será discutida no CONSINASEFE, ele fala 

da importância do evento e pede para os que tiverem interesse se coloquem à 

disposição. Neste momento Samuel diz ter interesse em participar pela executiva, ele 

diz que de acordo com o quantitativo de pessoas presente na assembleia que no 

momento são um total de dezessete pessoas, pode ser deliberado por três delegados, 

mas que para observadores não teria um limite. Israel e André também se colocam à 

disposição pelo chat. Samuel pergunta se mais alguém deseja se manifestar e se 

alguma mulher gostaria de representar também a seção. Darc se manifesta pelo chat 

e diz também ter interesse. Neste momento, Cristina, diz que pelo chat Mirian levanta 

uma questão importante, se já foram feitos orçamentos dessa viagem e caso já tenha 

sido feito, conforme esse levantamento a base pode deliberar se deseja enviar todos 

os que se manifestaram ou somente duas pessoas. Samuel diz que sim, foi feito um 

pré orçamento e pede que a secretária da seção coloque no chat, depois disso Samuel 

pede para a secretária falar sobre os valores. Sandra a secretária da seção, explica 

que o orçamento de valores por pessoa incluindo, passagem aérea, hospedagem, 

https://meet.google.com/drc-dedd-kqb


SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL 

-------------------------------------------------------------------------------------- 

 

2 
 

diárias, traslado até o aeroporto, ficará em media de cinco mil reais por pessoa, isso 

até sair o valor do reteio solidário. Braz pede a palavra e faz uma sugestão de votar a 

quantidade de pessoas que a seção poderá enviar. Neste momento, Samuel pede que 

a secretária coloque no chat para votação em um primeiro momento se todos 

concordam com o envio dos quatro participantes, visando que já seja apresentada 

uma prévia de orçamento. Encerrada a votação, com nove votos a favor, oito votos 

contrários e uma abstenção, fica deliberado o envio das quatro pessoas. 

Posteriormente Samuel pergunta quem deseja ser delegado e quem aceita ficar como 

observador. Samuel, Darc e Israel manifestam desejo de serem delegados. Braz pede 

a palavra e diz achar interessante que sejam delegadas as pessoas que já fazem parte 

de algum grupo de GT. Cristina pede a palavra novamente e pergunta para André se 

ele se opõe a essa decisão já que ele terá que ficar como observador. André diz que 

aceita ficar como observador. Samuel pede para que Sandra coloque os nomes dos 

delegados e observador no chat e pergunta se todos estão de acordo. Todos de 

acordo fica deliberado para participarem do 35º CONSINASEFE como 

delegados, Samuel de Medeirois modolon, CPF 036.898.259-97, Israel 

Vasconselos Cardoso, CPF 047.529.829-27, Darc Ionice Feijó da Rocha, CPF 

045.618.819-30 e como observador, André Ferreira Bento, CPF 087.036.519-32. 

Encerrado o primeiro item da pauta, Samuel passa para o ponto seguinte que trata 

sobre o informe quanto  à devolutiva do diálogo com Padre Matheus da Paróquia João 

Paulo Segundo. Samuel explica que a seção entrou em contato com o padre, mas o 

mesmo em um primeiro momento aceitou conversar somente com os diretores do IFC, 

e que em contato com os diretores dos dois campi, os mesmos por motivo de datas 

indisponíveis na agenda não poderiam participar da conversa com o padre e que de 

qualquer forma acham que esse é um assunto a ser tratado diretamente com a reitoria, 

e que seria um caso para ser tratado com a institucional. Samuel fala também sobre 

a nota que seria publicada em algum jornal impresso da cidade que não aconteceu, 

pois o único da cidade que ainda é impresso não aceitou fazer a publicação pois não 

aceita notas de cunho político e religioso, sendo assim a seção não consegui publicar 

de outra forma a nota de repúdio que não seja nas redes socias da seção. Samuel 

pergunta se existe alguma dúvida sobre algum assunto e se mais alguém deseja se 

manifestar, não existem manifestações. Samuel agradece a todos e diz que a pauta 
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foi vencida, menciona que por parte da    diretoria não há mais informes e nem assuntos 

em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra Coelho 

P. Magenis, na função de secretária  da assembleia, lavrei a presente ata que segue 

assinada por mim, pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha e  pelo 

Tesoureiro Geral Samuel de Medeiros Modolon. 

 

 

Sombrio,19 de outubro 2023. 
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